



NEWSLETTER TSCS

Edición Número 1: 7 de marzo, 2025



Nuevo Coordinador Académico

Desde este año **César Peña** liderará la implementación del currículo, las estrategias de enseñanza y el desarrollo docente para mejorar el aprendizaje de los estudiantes, a través de la definición y el apoyo en la aplicación de políticas y estándares del modelo pedagógico del colegio, ¡Bienvenido!



Commemoración 8M

Este lunes 10 recordaremos el 8M permitiendo que todos los alumnos y alumnas del colegio asistan con una prenda morada. Esto no significa que sea Jeans Day, sino que al uso del uniforme escolar su puede sumar una prenda o accesorio del color. Tendremos una actividad especial planificada por el Centro de Estudiantes a las 10:30hrs.



Nuevo After School Pre Escolar

Una de las novedades este año para el Ciclo es el reemplazo de los Talleres Extraprogramáticos por el Programa de After School, que ofrece actividades lúdicas y de diversas áreas para niños de PK y K hasta las 15:50hrs. [Más sobre este en la página web.](#)

Reconocimiento SIMCE

Queremos hacer un reconocimiento a nuestros equipos docentes de 4° Básicos, 6° Básicos y 10°s (II Medios) por la preparación de nuestros estudiantes para el SIMCE 2024. Su compromiso y dedicación nos han llevado a mejoras significativas en nuestros resultados en la Prueba de Lenguaje, de acuerdo a las últimas estadísticas entregadas por la Agencia de la Calidad de la Educación. ¡Felicitaciones especiales para nuestros estudiantes que hoy cursan 5° Básico, por lo alcanzado!



Uso correcto del Uniforme Escolar



A partir del **lunes 24 de marzo**, los estudiantes entre 1º Básico y 12º que no cumplan con el uso explicitado a continuación, recibirán una amonestación leve.



Pre Kinder y Kinder

Los niños más pequeños del colegio deben asistir con su buzo completo. En temporada de verano podrán usar los shorts oficiales del colegio. **A modo general para todo el colegio, a partir de este año no se permitirá el uso del buzo antiguo.**

1º Básicos a 11ºs

El uniforme oficial para estudiantes entre 1º Básico y 11º (Terceros Medios) consta de polera piqué y falda o pantalón. En el caso de los hombres, para la temporada de verano están autorizados a asistir con el short oficial del colegio.

En caso de Primer Ciclo, los días que tengan clases de Educación Física y/o Talleres, podrán asistir con buzo desde casa. **No se permitirá mezclar elementos de uniforme con el buzo.**



Protocolo Ingresos & Salidas

Como una manera de ordenar los horarios de salidas e ingresos en medio de la jornada escolar, te presentamos este nuevo documento oficial para que estés al tanto de la forma correcta de informar al colegio y retirar o reincorporar a clases a un alumno o alumna.

12ºs

En su último año escolar, nuestros alumnos y alumnas de Cuarto Medio están autorizados a usar camisa junto a su respectiva falda o pantalón, más su corbata verde que recibirán el próximo 28 de marzo.



BREVES DE LA SEMANA

En www.scross.cl

Encuentra las mejores imágenes del regreso a clases.

En Instagram [@southerncrosscl](https://www.instagram.com/southerncrosscl)

Si todavía no nos haz enviado tu cuenta para ser parte de la lista de Mejores Amigos del instagram oficial del colegio,, escríbenos para que puedas enterarte de todas las novedades e información exclusiva de tus hij@s.

MISAS MARZO



Martes 11 Marzo
Jueves 20 Marzo
Martes 25 Marzo

Drop Off



Ya están disponibles los turnos del Primer Semestre. Revísalos pinchando aquí.
Semana del 10 al 14 de marzo: 11ºE, 9ºs y 10ºs.